

# *Cuba mantiene gestiones para regreso de médicos secuestrados, afirma canciller*

---



Habana, 12 abril (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, escribió en Twitter que a un año del secuestro de nuestros médicos en Kenya, el Gobierno mantiene esfuerzos y gestiones para el regreso seguro de los médicos Assel Herrera y Landy Rodríguez.

Sostenemos contactos permanentes con las autoridades de Kenya y Somalia, el de más alto nivel se estableció desde el primer momento con intercambios entre los presidentes de Cuba, Miguel Díaz-Canel; y sus homólogos de Kenya, Uhuru Kenyatta, y de Somalia, Abdullahi Mohamed.

Díaz-Canel informó la víspera que dialogó con los familiares de los galenos y les aseguró que siguen trabajando para su retorno, a pesar de la pandemia mundial de Covid-19.

Ambos doctores fueron secuestrados el 12 de abril del pasado año mientras se dirigían al hospital de Mandera, cerca de la frontera con Somalia.

Lo único que se conoce hasta al momento es que ambos están bien.

Herrera, especialista en Medicina General Integral de la provincia Las Tunas (oriente), y Rodríguez, cirujano de Villa Clara (centro), forman parte de la misión médica cubana en Kenya.

Las autoridades reiteran que Cuba no deja sola a sus hijos y, por lo tanto, la tarea es seguir trabajando hasta tanto no regresen a salvo a la Patria.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219548-cuba-mantiene-gestiones-para-regreso-de-medicos-secuestrados-afirma-canciller>



**Radio Habana Cuba**